



«Für den politischen Meinungsbildungsprozess ist ein klares Bild über das Kosten-Nutzen-Verhältnis wertvoll.»

Beleuchtungskonzept öffentlicher Raum

Vierorts sind die öffentlichen Beleuchtungen in die Jahre gekommen. Vor der Sanierung ist eine fundierte Beratung empfehlenswert, denn die Beleuchtung im öffentlichen Raum dient nicht nur dem Sicherheitsempfinden, sondern auch der Ästhetik und dem Raumerlebnis. Die EKT berät Energieversorgungsunternehmen als unabhängiger Berater.

Ergebnis:

Umfassendes und unabhängiges Beleuchtungskonzept, welches Sicherheitsbedürfnisse, Reduzierung der Lichtemissionen (Umwelt), Steigerung der Energieeffizienz (Einsparung) und das ästhetische Leuchtbild einer Gemeinde in einem gesamtheitlichen Konzept darstellt. Als Entscheidungsgrundlage für Fachverantwortliche, politische Entscheidungsträger, interessierte Parteien und Stimmberechtigte.

Optionen:

- Energie-Check öffentliche Beleuchtung
- Beleuchtungsdokumentation (GIS)

Weitere Informationen:

Telefon 071 440 66 30
vertrieb@ekt.ch

Das Leistungs- und Nutzenpaket:



Langfristiges Beleuchtungskonzept



Sanierungskonzept



Produktevergleich



Wirtschaftlichkeitsrechnung